

DESCRIPCIONES DE PERSONAS

Durante el primer trimestre con el alumnado de 2º de Educación Primaria hemos estado trabajando en clase las descripciones de personas de nuestro entorno cercano, en este caso esta es de un compañero de clase. Para ello hemos utilizado la máquina de describir con sus diferentes categorías. Estos son los resultados:

Descripción
Se llama Hugo.
La estatura es alta.
La corpulencia es delgada.
La cara es redonda y suave. El pelo es corto, liso y de color negro. Los ojos son grandes, redondos de color negro con cejas finas de color negro y

su mirada es cariñosa.
Hugo tiene la nariz redondeada. La boca es pequeña, los dientes son limpios y la sonrisa es cariñosa. Tiene unas orejas pequeñas.
Su personalidad es cariñosa, ante los demás es tranquilo y trabajador.